

LA GUERRA FEDERAL

Luego de leer el tema con atención, completa las siguientes afirmaciones.

1. La guerra federal se desarrolló entre los años

2. Arrastra hasta este cuadro las causas de la guerra federal

3. Arrastra hasta este cuadro las consecuencias de la guerra federal.

El reparto desigual de las tierras y la ganadería, la miseria en la que vivían alrededor de 15.000 libertos, las prédicas de los liberales sobre la igualdad social, en contra de la desigualdad que se manifestaba por todas partes, la crisis económica de 1858 tanto a nivel nacional como internacional, los ingresos obtenidos por los productos de exportación disminuyeron, fueron expulsados del país los dirigentes liberales, quienes se refugiaron en las islas de Saint Thomas y Curazao, donde formaron la Junta Patriótica de Venezuela.

La firma del Tratado de Coche, puso fin al conflicto en abril de 1863, consagró el triunfo nominal de la Federación, se produjeron cuantiosos daños a la economía, principalmente en los sectores agrícolas y ganaderos. Los pueblos y las aldeas fueron saqueados, los campos arrasados y la ganadería sufrió pérdidas irreparables. La nación se endeudó con la solicitud de préstamos al exterior para tratar de solucionar los problemas prioritarios, esto llevó a empeorar la situación.